



## Pepe Grillo



### Tabasco, un edén perdido

La crisis de seguridad en Tabasco generó una escisión al interior del partido gobernante, Morena. El golpe de realidad ha sido tan duro que la clase política pierde los estribos. El intercambio de acusaciones sube de tono día tras día. Comienza a tomar fuerza aquella consigna histórica de Alejandro Martí: "si no pueden, renuncien".

**El pleito original es entre el gobernador May y el senador Adán Augusto López. El mandatario se fue con todo al decir que todos en Tabasco saben quién era el jefe del grupo delictivo de La Barredora. Se refería a Hernán Bermúdez, antiguo jefe policiaco nombrado por Adán Augusto.**

Ahí comenzó el tiroteo entre los morenistas que un día sí y otro también se descalifican. Ya han llegado a la entidad

refuerzos federales, por cientos, pero la violencia no cede. Es un edén perdido.

#### Más de 2 mil alcaldes

En cualquier momento resulta útil una reunión de la presidenta con los alcaldes del país, ya que sin importar siglas políticas hay puntos de convergencia que se deben reforzar de manera periódica, como agua, conectividad, seguridad.

**Concretar la reunión a tres días de la toma de posesión de Donald Trump manda un mensaje de unidad que será necesaria en los próximos días. Nadie tiene claro qué es lo que finalmente vendrá para el país, pero en cualquier escenario enfrentarlo con unidad eleva las posibilidades de éxito.**

También asistieron los gobernadores

quienes no dudaron en la necesidad de presentar un frente unido. Nadie tiene que replegar sus demandas específicas ni los desacuerdos que existen de forma natural en una democracia; pero también la unidad frente al riesgo es, claro está, democrática.

#### Rojo de la Vega, otra generación

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, dejó en claro que viene a trabajar. El tiempo nos dirá si sus esfuerzos rindieron frutos o no, pero en sus primeros meses al frente de la alcaldía más importante de la Ciudad de México algo queda muy claro, Ale no da paso sin huarache.

**Ella centra todas sus acciones en modelos y experiencias exitosas de gestión nacionales e internacionales, y mide cada uno de los resultados que logra.**

Rojo De la Vega se muestra como una nueva generación de la política que utiliza sus redes para informar y generar transparencia, que busca la confianza de los vecinos (como ella dice). Pusiera ser parte de la generación que puede darle otro aliento a la política en México.

#### ¿Qué sigue para Blanco?

El nuevo gobierno de Morelos, el de Margarita González, concentra sus esfuerzos en apagar incendios en materia de seguridad en Huitzilac, Cuautla y Jiutepec.

**Esas localidades son parte de una herencia maldita que recibió en materia de seguridad del anterior gobierno, el de Cuauhtémoc Blanco, que al parecer quería convertir a Morelos en paraíso de mafiosos. Margarita está determinada a regresarle la paz a la entidad y por eso va tras los malandros donde quiere que estén.**

Además, ya emprendió una necesaria operación de saneamiento de los horrores del manejo de las finanzas. La pregunta que se hace la gente en Morelos es ¿Qué sigue para Blanco? ¿Si las indagatorias que ya comenzaron lo encuentran culpable Morena lo blindará con la impunidad legislativa? El exfutbolista ahora es diputado, pero incluso para los legisladores la impunidad no está garantizada.

*pepegrillo@cronica.com.mx*